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昨日，记者从市规划局获悉，
中原新区核心区（起步区）7条道路
规划出炉，其中4条为主干道。

这 7 条道路位于须水河以南、
常州路以西。

金花路（凌霄路-陇海路），位
于须水镇，无现状路，规划为东西
城 市 主 干 路 ，规 划 道 路 全 长 约
1.09 公里，红线宽度为 45 米。其
中机动车道宽 22 米，两侧各有 3.5
米宽的人行道和 5 米宽的非机动
车道。

新田大道（御马庄路 -金花
路），规划为南北向城市主干路，有
现状路，规划道路全长约 1.17 公

里，红线宽度为 35 米，机动车道宽
14米。两侧各有3.5米宽的人行道
和5米宽的非机动车道。

文 博 大 道（凌 霄 路 - 常 州
路），规划为东西向城市主干路，
无现状路，规划道路全长约 1.598
公里，红线宽度为 45 米。其中机
动车道宽 22 米，两侧各有 3.5 米
宽的人行道和 3.5 米宽的非机动
车道。

常州路，规划为南北向城市主
干路，无现状路，规划道路全长约
895 米，红线宽度为 45 米。其中机
动车道宽22米。

此外还规划有 3 条次干道和

支路。具体为玉扬路（金马路北-
金凤路），规划为南北向城市支路，
无现状路，规划道路全长约 459.7
米，红线宽度为 25 米。其中机动
车道宽 15 米。金马路（杭州路-常
州路），规划为东西向城市次干路，
无现状路，规划道路全长 1.092 公
里，红线宽度为 30 米。其中机动
车道宽 20 米。金凤路（金花路-常
州路），规划为东西向城市次干路，
无现状路，规划道路全长约 686.6
米，红线宽度为 20 米。其中机动
车道宽15米。
郑州晚报记者 冉小平
实习生 董一鸣 李丹妮

昨日，记者从市规划局获悉，
惠济万达广场项目目前已进入规
划批前公示阶段。

按照规划，惠济万达广场位于
开元路北、文创路西。报建建筑面
积约18.98万平方米。其中商业建
筑面积约13.35万平方米。建筑高

度为50.99米，地下机动车停车数量
约为1080辆，地上非机动停车数量
约为10850辆，绿地率为25%。项目
将建设集购物中心、创意休闲街区、
体验性娱乐中心（剧院、电影院、大
型单体娱乐项目）、文化产业聚居
地、SOHO等业态为一体的产品。

据介绍，这是我市第 4 座万达
广场。有相关人士表示，随着相关
手续审批完成，惠济万达广场项目
有望年底开建，预计在 2016 年底
顺利开业。
郑州晚报记者 冉小平
实习生 董一鸣 李丹妮

本月，为回报广大微友，医馆
君启动儿科专家坐诊月，依次邀请
10 位不同专业的儿科专家做客

“郑州名医馆”，在线为你 1 对 1 解
答儿科方面问题，从本周开始，每
周都将有两次儿科专家坐诊。月
底，医馆君还将邀请微友评选出
你心中的郑州儿科名医。

今天下午，郑州市第二人民
医院儿童眼病一病区主任王素
萍将做客“郑州名医馆”，王素萍

主任擅长各类小儿斜视、弱视等
眼科疾病的手术和治疗。

本周五，郑州大学附属郑州
中心医院儿科主任、主任医师段
红宝将做客“郑州名医馆”，段红
宝主任擅长处理儿科常见病、多
发病，对疑难危重病有独到认识
及紧急处理的能力，尤其擅长儿
科急危重症的抢救及呼吸、消化
系统的诊治。
郑州晚报记者 邢进 谷长乐

大热天小区常停电
原因是用的临时电

入夏以来，家住南阳路兴南街
昌建誉峰小区的居民频受停电煎
熬，而且电一停，水也没了，居民想
让郑州晚报问问开发商或物业，“啥
时能不停水停电？”

张先生说，该小区去年12月31
日就已经交房，可小区用的还是临
时水电，停电最长一次是 8 月 3 日，
整整停了12小时，冰箱里的东西都
坏了。

昨日，记者致电小区物业，工作
人员表示不清楚何时能用上正式的
电。随后，记者从郑州供电公司获
悉，该小区目前还属于基建小区，用
的是基建用电，也就是居民说的临
时电，属于工业用电，在供电负荷过
重需拉闸限电时，基建小区不属于
被保行列。郑州自来水投资控股有
限公司工作人员解释，该小区已经
是正式用水，但小区高层建筑 4 楼
以上采用的是二次供水，如果停电，
会造成四楼以上停水。
郑州晚报记者 张华

明天8~18时
本科三批网上征集志愿

明天上午 8 时，河南高招最后
一个本科录取批次——本科三批
将在网上面向符合条件的考生公
开征集志愿，志愿填报须在当日 18
时完成。

省招生办新闻发言人陈大琪提
醒考生，填报征集志愿时应注意一
些问题：确认自己尚未被任何院校
录取，最好到县（市、区）招生考试综
合服务大厅查询。已被录取、预录
取及阅档状态的考生不得填报，误
报了也无法投档。另外，按照规定，
本批次征集志愿按平行志愿投档，

“分数优先”。即首先将同一科类批
次线上“自由可投”的考生，按投档
成绩从高分到低分排序，然后遵循
考生志愿，并根据高校招生计划数
和调阅考生档案比例要求投档。征
集志愿（平行志愿）投档后，将根据
计划缺额情况进行不超过两次的批
量补档。

考生填报的志愿是考生对录取
院校的书面承诺，希望考生珍惜本
科最后录取机会，被录取后如期到
校报到。对录取后不报到的情况，
将记入考生个人诚信档案。同时，
考生也应警惕有人冒充高校工作人
员给考生打电话询问是否同意录
取。在录取过程中，省招生办不接
受高校以考生自愿放弃志愿为理由
退档。郑州晚报记者 张竞昳
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扫一扫 关注郑州名医馆

中原新区起步区7条道路规划出炉

惠济万达广场有望年内开建 预计明年年底开业

近期地铁 5 号线商英街站施
工，朝凤路（由北向南）、商英街（由
南向北）道路改为单向通行。为保
障市民乘车，公交四公司通过现场
勘查，今日起，将对 46 路公交线路

进行临时调整。
调整后途经道路：双塔油漆厂

至碧沙岗公园西门方向不变。碧
沙岗公园西门至双塔油漆厂方向
临时撤销站位：航海体育场站、商

英街航海路站，碧沙岗公园西门至
双塔油漆厂方向临时增设站位：航
海体育场站（朝凤路）。
郑州晚报记者 张华
通讯员 张丽楠
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往年一到夏季
高温时，郑州就会
全城“喊渴”，特别
是南部低压区域，
市民经常要凌晨起
来储水。去年底丹
江水入郑，今年夏
天我市的供水状况
如何？记者昨日从

郑州自来水投
资 控 股

有 限

公司获悉，目前刘湾水厂、柿园水
厂、航空港第一水厂已全部使用丹
江水，白庙水厂目前使用的原水仍
是丹江水、黄河水“两掺”，丹江水
所占比例在稳步上升中。我市城
区基本实现丹江水全覆盖。

自来水公司调度中心主任张
建煜介绍，目前我市水源格局以丹
江水为主，黄河地表水、黄河侧渗
地下水为辅。丹江水实现全覆盖，
不仅意味着市民喝的水品质更好，
而且由于水源充足，城市也不用再
为“缺水”发愁。“刘湾水厂投产前，
我市所有水厂都分布在城市偏北
部，靠近黄河滩区，航海路以南区
域属于管网末梢区，一到夏天就会
面临停水、水压低问题。”张建煜

说，随着丹江水的到来以及南水北
调配套工程刘湾水厂的投用，该问
题得到彻底解决。“刘湾水厂位于
南四环，设计日生产能力为 40 万
立方米，可以充分满足南部区域市
民用水需求”。

“南水北调基本能满足市区用
水。”市南水北调办计划处负责人
何晓波介绍说，除刘湾水厂早已实
现每日 20 万立方米的丹江水供应
外，本月中旬也将加大对白庙水厂
的供应，从最初的日供丹江水 10
万立方米增加到 20 万立方米。可
以说，随着市区居民用水供应对黄
河水的依赖越来越小，郑州夏季

“喊渴”也将渐渐成为历史。
郑州日报记者 聂春洁 朱华

我市城区基本实现丹江水全覆盖
郑州夏季“喊渴”渐成历史


